## Biedershausen feiert weiter



der 700-Jahr-Feier am Freitag (Bericht oben) feierte Biedershausen gestern und am Samstog noch zwei Tage Dorffest. Mit einem Zauberer des Avalon-Ordens, der im Zelt Tricks vorführte, der Showband "Ramba Samba", einem Luftballonkünstler und einem Sangeskünstler, der Musikstars doubelte, einer Hüpfburg, Kettcars. Fahrrädern und Hüpfbällen für die Kinder war Unterhaltung für alle geboten. Bei lauen Sommemachtstemperaturen genossen die Besucher auf der gesperrten Straße neben dem Gemeinschaftshaus und im Zelt das Dorffest in vollen Zügen. Der Sonntag startete mit einem ökumenischen Gottesdienst, gefolgt von Frühschoppen und Mittagessen.

MML/YOTO: MOSCHEL